Ausbildungsbotschafter

Ein Projekt der Gesellschaft für Jugendbeschäftigung e.V. mit Unterstützung der Stiftung Polytechnische Gesellschaft Frankfurt am Main, der Handwerkskammer Frankfurt-Rhein-Main und der Industrie- und Handelskammer Frankfurt am Main.



Urkunde

Das Projekt "Ausbildungsbotschafter" gibt Schülerinnen und Schülern aus Frankfurt Einblicke in den Alltag und die Erfahrungen von Auszubildenden und jungen Berufstätigen. Frankfurter Jugendliche werden informiert und für eine Ausbildung motiviert.

BCD Travel Germany GmbH

engagierte sich für das Projekt "Ausbildungsbotschafter". Damit unterstützte der Ausbildungsbetrieb junge Menschen in Frankfurt bei der Berufsorientierung.

Wir bedanken uns für die Unterstützung des Projekts.

Frankfurt am Main, im Dezember 2024

heschäfflour

Handwerkskammer Frankfurt-Rhein-Main Stiftung Polytechnische Gesellschaft Frankfurt am Main

Industrie- und Handelskamme

Frankfurt am Main





